

Concours de crèche 2022

- Type du projet : APEL de l'école
- Les participants : les parents de l'APEL et enfants
- Organisation du projet : 3 mamans ont fabriqué la structure, les enfants ont aidé à peindre et sélectionner les personnages
- Qu'avez-vous voulu représenter : La commune est jumelée avec la ville d'Hettstadt en Allemagne. Les enfants de l'école ont des cours de découverte de la langue allemande une fois par semaine par un jeune allemand Yanis dans le cadre ERASMUS.
- Nous avons donc souhaité représenter une crèche allemande afin d'être dans le thème de notre ville et l'école également. Ce pays nous est venu aussitôt à l'annonce du thème proposé pour ce concours.
- Vous trouverez ci-joint les photos reprenant la construction de la crèche.

